



# 祝 関東大会出場!

## 高校総体開会式 1年生74名が堂々と行進

5月15日(金)、県高校総体が開幕しました。本校の1年生74名と職員が前橋の正田醤油スタジアム群馬で行われた総合開会式に参加しました。町田仁校長を先頭に、小林将斗君(1年2組)佐野中出身)が旗手を務め、生徒たちは胸を張り堂々と行進しました。小林君は「旗手をすることができ、光栄に思います。学校の旗の重みを実感し

ながら、先頭を歩きました。練習通り整然と行進できたと思います。」と感想を語ってくれました。

陸上、水泳、なぎなたを除く各競技は、5月15日(金)から17日(日)をメインに各会場で実施され、女子弓道部、新体操部、なぎなた部が関東大会進出という素晴らしい成績を残しました。また、男子弓道部が9位、ソフトテニス部・女子卓球部はベスト16と健闘しました。

### ○弓道部

弓道は5月15日〜17日、ぐんま武道館弓道場で行われました。女子団体予選は各自8射、計24射でベスト16で足り、決勝はさらに各自8射し予選との合計の中で上位4位まで



表彰式後の弓道部員

が関東大会へ行くことができます。本校の富岡彩純さん(3年6組)、町田葵さん(2年2組)、西岡璃南さん(3年1組)、末永未来さん(3年6組)チームは予選12中で4位タイで予選通過し、ベスト16が決定。決勝では24射13中と予選との合計で48射25中、第4位という結果になり、女子弓道部にとっては2年連続2回目の関東大会出場となりました。

個人では富岡彩純さん(北中出身)が8射7中での4人での射詰競射を制し見事優勝しました。また、上原明日香さん(玉村中出身)が8射6中での遠近競射で5位に入賞しました。

### ○新体操部

新体操競技は5月16日(土)に安中市総合体育館で行われました。午



本番に向け練習中の様子

前中に行われた団体競技に、河本茉依さん(3年3組)、丑館美音さん(2年4組)、横瀬莉奈さん(2年3組)、養田菜奈さん(2年6組)の5人が出場し、結果は2位と関東出場権を獲得しました。部長の河本茉依さん(東中出身)は「関東大会までの少ない時間の中で、自分に厳しく群馬の代表という自覚を持って練習していきたい。今まで指導いただいた先生方や、応援してくれている保護者



表彰式での河本さん

のためにも良い演技をしたい」と関東大会への意気込みを語ってくれました。午後に行われた個人競技において、五十嵐梨沙子さん(埼玉神川中出身)が個人総合4位(ボール2位、クラブ4位)になり、関東大会出場を決めました。また、河本茉依さんは6位、丑館美音さんは7位に入賞するなど健闘しました。関東大会は6月5日(金)から神奈川県藤沢市で行われます。

### ○なぎなた部

4月19日(日)に桐生市で行われた関東大会県予選会において、石橋真帆さん(3年1組)が個人試合の部で優勝し、関東大会出場を決めました。関東大会なぎなた競技は5月30日、31日に神奈川県藤沢市で行われます。陸上競技の結果は次号に掲載します



表彰式後の新体操部員

# 野球部

# 多野藤岡リーグ優勝!



5月15日(金)、16日(土)の2日間  
 に向け、藤岡市民球場で多野藤岡地区の高校5校による多野藤岡リーグが開催されました。1回戦は藤岡北高校と対戦し、初回に先頭打者の安打を皮切りに好機を広げ、新井政和くん(3年1組)の2塁打で先制。その後も得点を重ね、11対2で勝利しました。16日は、藤岡工業との決勝戦が行われました。投手を務めたのはエースの岩井孝太郎くん(3年2組)。4回に相手のミスからチャンスを広げ、丸橋孝雅くん(2年5組)の長打で先制するも、2対2の緊迫した試合展開となり、延長戦(11回)で勝利し、念願の優勝を手に入れました。夏の大会に向けさらなる飛躍を期待しています。

## 前期生徒総会

5月13日(水)平成27年度前期生徒総会が行われました。  
 議長には2年の萩原明日香さんと藤巻順さんが選出され、会の進行を務めました。議案は今年度の生徒会行事計画、予算、専門委員の活動計画等でした。議案はすべて可決されました。



前期生徒総会の様子

## 高校総体壮行会

5月14日(木)5校時、高校総体壮行会が行われました。選手たちは全校生徒の拍手に迎えられ、ユニフォーム姿で体育館に入場しました。校長、生徒会会長による激励の言葉に続き、各部活動ごとに決意表明が行われました。総体に出場する選手たちはステージのぼり、部長から対戦相手や意気込みが語られました。円陣を組んだり、力強く勝

## 神田祭に生徒会役員等21人参加

5月9日(土)東京・神田祭で、修理を終えた藤岡市の諏訪神社の宮御輿がお披露目されることになり、市民500人も駆けつけました。本校、藤岡工業、藤岡北高校の市内3高校からも約60人が御輿の担ぎ手等として参加しました。本校生は諏訪神社の提灯を持つ先導役としても活躍。なかでも着物姿で金棒を持って歩く手古舞(てこまい)の役を務めた3人は見物客の注目を集めていました。



先導役を務めた本校生徒達



拍手に迎えられ選手入場

利への宣言をするなど、各部の活躍が期待できる内容となりました。会の最後には全校生徒で校歌斉唱を行いました。健闘を祈りました。



円陣を組む男子バドミントン部員